

## Di Hari Nan Fitri, Satgas Yonif 143/TWEJ Undang Masyarakat Pedalaman Papua

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 24, 2023 - 09:23



KEEROM - Setelah berpuasa penuh selama satu bulan pada bulan suci Ramadhan, kini masyarakat umat Islam merayakan hari Raya Idul Fitri di seluruh dunia, demikian pula di Indonesia.

Demikian di wilayah Papua yang dikenal sangat kuat bentuk toleransi antar umat beragama. Masyarakat pun diramaikan dengan berbagi kebahagiaan di hari raya Idul Fitri 1444 H.

Hal tersebut digunakan oleh Prajurit TNI dari Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Yuruf dengan mengundang masyarakat untuk menggelar kegiatan ramah tamah masyarakat Kampung Yuruf II di Pos Yuruf, Distrik Yaffi, Kab. Keerom, Papua, Minggu (23/04/2023).

Dalam keterangannya, Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor, S.Hub.Int., mengungkapkan kegiatan tersebut dilaksanakan untuk berbagi kebahagiaan di Hari Raya Idul Fitri 1444 H dalam rangka memperkokoh toleransi antar umat beragama dengan masyarakat di wilayah penugasan.

"Kegiatan ini merupakan ungkapan kebahagiaan Satgas untuk berbagi kebahagiaan sekaligus mempererat silaturahmi dan memperkokoh toleransi beragama," ungkap Dansatgas.

Kegiatan yang dikomandoi langsung oleh Danpos Yuruf Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf Sukamto ini mendapat sambutan luar biasa dari masyarakat yang berbondong-bondong mendatangi Pos Satgas untuk memberikan ucapan selamat Hari Raya Idul Fitri bagi yang merayakan dengan diakhiri ramah tamah dan pemberian bantuan pakaian dari Satgas.



"Satgas berharap tercipta hubungan emosional yang erat dengan masyarakat tanpa terkotak suku agama ras atau golongan karena kita adalah satu yaitu Indonesia," tambah Dansatgas.

Sementara itu, bapak Amos (48) Ondo Api Kampung Yuruf II yang didampingi Tokoh Agama, Masyarakat dan Pemuda mengungkapkan rasa bangganya kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah menganggap masyarakat bagian dari keluarga dengan selalu berbagi baik suka maupun duka.

"Kami masyarakat Kampung Yuruf II mengucapkan Selamat Idul Fitri 1444 H kepada anggota TNI Satgas Yonif 143/TWEJ yang merayakan, sa bangga dan senang sekali dengan suasana akrab penuh damai seperti ini, semoga Tuhan selalu memberkati bapak TNI semua," ujarnya.

Selanjutnya, Tokoh Agama Kampung Yuruf II bapak Tober (51) menyampaikan, kegiatan tersebut merupakan wujud kokohnya toleransi antar umat beragama, walaupun berbeda keyakinan namun tidak menjadi penghalang untuk berkomunikasi dan bermasyarakat.

"Kegiatan ini bagus sekali untuk kita ambil nilai dan manfaatnya, patut kita wariskan kepada generasi penerus supaya tetap terjalin dengan baik untuk mewujudkan kedamaian dan kerukunan beragama," kata Tober. (\*)